
教えて，みなさんにとっての日本橋 集計結果   

■概 要  

2023 年 10月 29日（日）  粋だね市内で学生工房ブースを設置  

街並みや水質、文化のポスター発表や写真展示を行い、通る方に意見をいただいた。 

■日本橋アンケート  

Q1.高速道路地下化・再開発について知っていましたか？（回答数 34）  

Yes＝32, No=2   

Q2.日本橋川の水質改善の取り組みについて知っていましたか？（回答数 30）  

Yes=12, No＝18                    

                                                  

■日本橋の好きなところ（回答数 23）  

〈ランドマーク〉  

●やっぱり橋，麒麟像  ●麒麟像   ●東野さんの小説でみた麒麟像  

〈落ち着き⇄賑わい〉  

●落ち着いているのがいい，きれい   ●落ち着く街   

●銀座や渋谷，新宿などすでに観光地化しているエリアと異なる落ち着いた賑わいがある 

●人が多いから  ●人が増えた  

〈イベント〉  

●縁日が好き   ●お祭りがいっぱいあるところ  ●箱根駅伝  

●イベント豊富  ●買い物ができる場所，なんでも揃う，イベントが多く楽しい  

〈歴 史〉  

●歴史と文化を楽しめる場所  ●日本の文化の良さを取り戻せる場所  

●昔の思い出の場所が今でも残っているとこ  ●昔は高級，今はリーズナブル  

●伝統とモダンのまざり合ったまちとして残り続けているとこ  
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〈交通、その他〉  

●歩いているだけで楽しい，岐阜，東海にはないまち  ●歩いて楽しい ●舟運  

●車道も歩道も広い，緑化もしている  ●自転車できやすい  ●住んでいるからすべて 

 

■将来の日本橋のまち，どうなってほしい？（回答数 16）  

〈空気・水環境〉  

●歴史を大切にした新旧をとりいれた橋や沿岸の景観（道路元標，麒麟像）と緑がもう少し 

欲しい．夏は空気がクーラーの室外機から出る気体の中にいるようでつらい（街歩きが） 

ので，空気が綺麗になってほしい  

●川にホタルが舞い外国人を楽しませる場所，着物をきれるようになってほしい  

●川が綺麗になってほしい  

●日本橋にくるようになってから 40年以上たつが，江戸の町はかつて水のまちでした． 

水質とか空とかが元のような状態になるように見守り続けたい．  

〈パワー・活力〉  

●浅草みたいなパワーが欲しい！   ●わくわくするまちになってほしい  

●歩いていて楽しい橋になってほしい ●日本，東京を中心地としてみんなに来てほしい  

●ぱっとみ橋が目立たない，もっと知る人が増えてほしい  

〈交 通〉  

●災害時に船を活用できたら？  ●船移動ができるまち  ●路面電車が通ってほしい  

〈歴史の保存〉  

●渋沢栄一が好きだった榮太樓のアメみたいに、良いものを残してほしい  

●シンボルの橋を大事に古き良きを残してほしい  ●落ち着いた雰囲気は残してほしい  

●大きなビルが増えすぎないでほしい  

  

■メモ、活動のヒント  

●「将来どうなってほしいか？」の設問は、「日本橋の好きなところ」の設問よりも 

回答数が少なかった  

●学生工房ブースに立ち止まってくれるのは街と縁がある方、年代は 50 代以上が多い  

●街と縁がある方だけでなく、海外からの観光客や学生で話しかけてくれた方もいた  

⇨まちに関心を持つ人口を増やしたい。今後はより立ち寄りやすい内容でブースを設置したい。  

●観光増進や賑わいを求める声もあれば、落ち着いた街にしたいという声もあった  

●船関係の意見が多かった。  

⇨最近開始された通勤船や観光船の取り組みとコラボできないか？！  

●路面電車の復活を求める声もあった。  

⇨今あるメトロリンクなど活用できないか？  

 関連し、日本橋エリアの交通手段は何があるかリサーチしたい  
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